

## Lernen wie im Technorama – das Neftorama ist eine inspirierende Lernumgebung

Das Forscheratelier Neftorama ist seit 4 Jahren spannender Lernort der Primarschulen Auenrain und Heerenweg. Aktiv entdeckendes Handeln und Experimentieren stehen im Fokus und ermöglichen nahhaltiges Lernen und Begreifen von Zusammenhängen. Das innovative und lernfördernde Konzept lockt regelmässig interessierte Fachleute aus der ganzen Schweiz an, vorne mit dabei der grosse Bruder, das Technorama. Lesen Sie selbst den aktuellen Blog-Beitrag!

Nina Madjdpour Strehler BBF-Lehrperson Schule Auenrain

